

[Inicio](#) ▶ [Melilla](#) ▶ [Educación](#) ▶ La Ciudad invierte un millón de euros en Educación en el 2009

## La Ciudad invierte un millón de euros en Educación en el 2009



Escrito por Marcos Rober

DOMINGO, 26 DE JULIO DE 2009



La Ciudad Autónoma sigue invirtiendo en el área de Educación a pesar de que las competencias están atribuidas al Estado. En este sentido, el consejero de Educación del Gobierno local, Antonio Miranda, afirmó que se había invertido entre los distintos programas puestos en marcha más de un millón de euros en el curso escolar 2008-2009.

De este modo, Miranda destacó la labor que se está haciendo en la política de reposición de libros en los centros de Primaria y Secundaria de la ciudad, una actividad cuyo importe asciende a los 400.000 euros. En total son 13 los centros escolares que reciben ayuda con excepción de alguno que en vez

de libros y a petición propia, reciben otro tipo de material.

En otro orden de cosas, el consejero de Educación también mencionó las ayudas que se daban para la realización de prácticas de alumnos de la Escuela de Magisterio. Aquí son 114 alumnos los inscritos y la inversión sería igualmente de unos 400.000 euros, según confirmó. En este caso son alumnos de primero y segundo de Magisterio y junto a ellos, también hay otras ayudas que acaban en el campus de Melilla, de la Universidad de Granada, como por ejemplo la convocatoria de ayudas para la Facultad de Humanidades por un importe de 10.000 euros o los 3.000 euros que se han invertido en la Escuela de Ciencias Sociales sin olvidar los 2.000 euros que se han dado al centro de cooperación internacional.

Otro aspecto que destacó fue el relativo a los viajes a Gran Bretaña para aquellos alumnos que habían sacado las mejores notas en el COU y selectividad, un programa de estudios que ascendía a los 33.000 euros.

El consejero recordó otras aportaciones importantes como eran los 90.000 euros para viajes de estudios o los 30.000 euros invertidos en las dos guarderías municipales, la Virgen de la Victoria y la de San Francisco.

Miranda incidió en la voluntad de la Ciudad Autónoma para firmar un nuevo convenio con el Ministerio para las ayudas a la compra de libros escolares, pero recordó que como mínimo había que dar unos 200 euros a las familias para esta actividad.

Así las cosas, el consejero afirmó que él optaba por la realización de un convenio más flexible con el Ministerio y añadió que "lo que no quiero es que se pierda el dinero de Madrid; nunca dejo cerrado el tema de las becas". Miranda afirmó que seguirían colaborando con el Ministerio.

 [Add as favourites](#) (2) |  [Cite este artículo en su sitio](#) Views: 48

Sea el primero en comentar el artículo

### Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode: 

Comentario:



[MathGuard](#) Pregunta de seguridad, pon la solución de la suma para poder enviar el comentario:

18	+	18	=	
12	+	12	=	
12	+	12	=	
12	+	12	=	

#### Últimas Noticias

#### Más Visitado

[Yasir acabó en el puesto 66 en el Europeo de](#)

[Dinamarca](#)

[Chafarinas, un paraíso natural](#)

[Las Casas de Melilla aclaran conceptos de gastos al](#)

[máximo dirigente de CpM](#)

[La Casa de Ceuta prepara la nueva entrega de su](#)

['Caballa de Oro'](#)

[La 'Campana de 1909', a debate en el Palacio de](#)

[Exposiciones y Congresos](#)

#### Últimos Comentarios



#### ENCUESTA

¿Cree que la FPAV ha perdido su origen reivindicativo?

- Sí  
 No  
 Ns/nc

¿El porcentaje de impuestos a pagar debe ir en función de la riqueza de cada persona?

- Sí  
 No  
 Ns/nc

#### PORTADA MELILLA



[Descargar en PDF](#)